

Für prickelnde Feiertage

... damit die Korken knallen,
verlost „Die Presse“
500 Flaschen vergoldeten
Sekt per SMS!



Die Sektellerei Aera Vinum im südsteirischen Ehrenhausen ist nicht nur ein Leitbetrieb in der Weinregion, das Unternehmen zählt zu den bedeutendsten Sektherstellern des Landes.

Immerhin können in der modernen Kellerei täglich bis zu 50.000 Flaschen abgefüllt werden. Bei derartigen Mengen kommen die Weine für die Sektherstellung aus fast allen Weinbauregionen des Landes. Als Sektgrundwein dienen Grüner Veltliner, Welschriesling, Riesling und Chardonnay. „Der Wein liegt mindestens 36 Monate auf Champagnerhefe“, berichtet Helga Michelbach, Vorstand der Aera Vinum AG.

Die Kellerei stellt die Sekte Royal, Baron und Baronesse

nach der Methode Charmat her. Bis weit über die Grenzen Österreichs erhält der Sekt Baron eine Auszeichnung nach der anderen. Bei der „Challenge International du Vin“ in Frankreich gab's eine Bronzemedaille, erst im November wurde der Sekt von einer Jury vergoldet. „Das beweist“, sagt Michelbach, „dass sich der Baron mit französischem Champagner messen kann.“

In Österreich ist der Sekt in der gehobenen Gastronomie und im Fachhandel erhältlich. In Ehrenhausen kostet die Flasche zehn Euro ab Hof.

Sichern Sie sich Ihre Flasche des mit Gold ausgezeichneten Baron! Senden Sie einfach ein SMS mit dem Kennwort „Baron“ – und lassen Sie die Korken knallen!

GEWINNSPIELTEILNAHME

Senden Sie bis 29. 12. ein SMS mit dem Kennwort „Baron“ an **0828/234 56** (zum Tarif Ihres Anbieters).

ABHOLUNG

gegen Vorweis des Gewinner-SMS vom 19. 12. bis 29. 12., Montag bis Donnerstag, von 9.00 bis 16.00 Uhr, im

Die Presse Medien Service Center, Kantgasse 2, 1015 Wien,

oder bei der

Aera Vinum Wein AG, Gamlitzerstraße 103, 8461 Ehrenhausen

☎ www.aeravinum.com